¡Unidos Podemos!



¿Qué es la demencia?

La demencia es una enfermedad del cerebro que causa problemas en la memoria, la comunicación, el pensamiento y el comportamiento. La enfermedad empeora con el tiempo y las personas pierden la capacidad de cuidarse a sí mismas.

Puede ser difícil cuidar a una persona con demencia. La enfermedad exige mucho del cuidador y de toda la familia.



Recuerde, el cuidador que se cuida, cuida mejor.

El cuidarse puede incluir lo siguiente:

- Busque apoyo. Puede ser de sus amigos o miembros de su familia o de un consejero.
- Tome tiempo para cuidarse. Descanse.
- Aprenda sobre la enfermedad.
- Entérese de los servicios que so ofrecen en su comunidad.
- Asista a juntas informativas sobre la enfermedad de Alzheimer u otras demencias.
- Pida ayuda cuando necesite descanzo fuera de la situación o sea, "tiempo para mi."
- Establezca una rutina diara para cuidar al enfermo y sígala.
- Informe a miembros de la familia que pueden ayudar con el cuidado del paciente y/o financieramente con los gastos personales del paciente.
- Hable con su médico de cualquier cambio que observe en la persona a quien cuida.

Fotonovela DevelopmentTeam: Stanford University School of Medicine: Dr. Dolores Gallagher-Thompson, Principal Investigator, Ms. Irene Rivera-Valverde, & Ms MarianTzuang; UC Davis: Dr. Ladson Hinton; The Fotonovela Production Company: www.fotonovelacompany.com - Ana C. Matiella & Dr. Ramón Valle. Funded by the National Alzheimer's Association - Grant #IIRG-08-92099.



































¿Pero sabes la cosa más importante que aprendí? -- ¡El cuidador que se cuida, cuida mejor!

Consuelo, mamá va a empeorar. Tenemos que comenzar a ayudar y a dividirnos el trabajo entre todos.





Cuidar a una persona con demencia es difícil.

Los cuidadores se pueden deprimir. Si usted piensa que está pasando por una depresión, revise la siguiente lista.

Marque lo que le aplique a usted:

- Ultimamente, me he sentido con ganas de llorar y como que no tengo salida. Me siento así casi todos los días.
- ☐ Me cuesta trabajo dormir. A veces no puedo dormir. Otras veces despierto y no puedo volver a dormir.
- Ya no disfruto de las cosas como antes.
- No tengo ganas de comer.
- ☐ Me siento con tanto estrés que estoy faltando a mi trabajo y otros compromisos importantes.
- Muchas veces me siento solo/a.
- Más seguido, parece que ya no gozo de sentimientos alegres.
- No me siento nada bien sobre el futuro.
- A veces me dan ganas de abandonarlo todo y dejar de cuidar al enfermo.

Si usted ha marcado algunos de estos puntos, puede ser que esté sufriendo de depresión. Hay ayuda para usted. Lleve esta lista a su médico y hable con él o ella acerca de sus sentimientos. Pida ayuda.

800.272.3900 | alz.org° alzheimer's \bigcap association°